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Tiene razón el coordinador parlamentario del PAN en Cámara de Senadores, 

Ricardo Anaya Cortés. 

En tiempo y forma, como PRD, hoy, Morena, legisladores y clase política, 

exigieron crear un Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, para 

el vergonzante, inmoral, asunto de Ayotzinapa y, hasta el momento, no se 

sabe la verdad. 

¡Nunca!, la pretendieron buscar en el sexenio pasado. 

Este asunto, como el de la guardería “ABC” en ciudad de Hermosillo, Sonora; 

como el de bajar precios por litro de gasolinas y diesel, 10 pesos, los utilizó 

el antecesor de Claudia Sheinbaum Pardo, como propaganda electorera, ni 

siquiera electoral. 

Porque no se esclarecieron en el pasado reciente, Ayotzinapa, la tragedia de 

infantes en guardería “ABC”, ni el holocausto en el rancho Izaguirre. 

 

 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

 

 

PAN, INSISTE: GRUPO DE EXPERTOS INDEPENDIENTES PARA CONOCER LA VERDAD EN 
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No es casualidad entonces, que la primera oposición en el país, en Cámara 

de Senadores, exija el régimen de Morena, crear un grupo independiente, 

para indagar el caso, que salpica a tres niveles de gobierno, dos partidos 

políticos, Morena y el MC. 

Al gobierno federal, con su “gabinete de seguridad”, al régimen emecista en 

Jalisco, con su Fiscal, Salvador González de los Santos; un ex gobernador, 

Enrique Alfaro Ramírez y su sucesor, Jesús Pablo Lemus Navarro. 

Inaudito que, desde el último mes que se hizo cateo en el rancho Izaguirre, 

la señora Rosa Icela Rodríguez Velázquez y los entonces titulares de la 

Defensa y Marina, no informaran al país, de ese caso, peor queda, o como 

cacareaba, donde estaba el jefe de todos ellos, que ni siquiera se preocupó u 

ocupó de enterar al país de lo que hallaron en ese lugar, en los últimos días 

de septiembre pasado, últimos del sexenio. 

Insistente, el senador Ricardo Anaya Cortés, cuando exige GIEI, que 

plantearon a través de su correligionario, Marko Antonio Cortés Mendoza, 

durante la sesión del pasado jueves, pero Morena y satélites, “reventaron” 

la sesión, cuyas formas ocultas, reiteramos, fue proteger a “ysq”, porque su 

nombre y errores con su política de abrazos, no balazos, se escucharían en el 

recinto senatorial. 

Ayer, ex candidato presidencial y ex dirigente del PAN, ex diputado federal, 

ponderó que exigirán a la mesa directiva, inicie con el Punto de Acuerdo que 

ya no pudo terminar de presentar Marko Cortés, por ausencia de quórum, 

cual establece artículo 59, párrafo IV, del Reglamento del Senado. 

“Que los asuntos que queden pendientes en una sesión así concluida, se 

integrarán en el Orden del día, de la siguiente sesión” y se debe poner a 

votación, la procedencia de la solicitud, que es la propuesta de crear el GIEI. 

Ayer, en la tribuna matinal de la Presidenta, añadió el senador Anaya, el 

propio gobierno reconoció que ahí se torturaba y sí se asesinaba a personas 

que se resistían recibir entrenamiento o trataban de escapar. 
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-“Bueno, si eso no es un centro de exterminio, entonces, ¿qué es un centro 

de exterminio? Y estas no son mis palabras. Hoy en la mañana (ayer), en la 

conferencia matutina, se reconoció”. 

-“Encima de esto, existe un testimonio de una mujer que estuvo en ese lugar 

y que explicó que traían entre dos y tres personas por día. Dice ella que, 

inclusive, hasta seis o siete, los fines de semana, con el propósito de torturar 

y de asesinar”. 

-“¡Otra vez! ¿no me digan que eso no es un centro de exterminio?”, expresa, 

interroga el senador panista. 

Contexto criminal, en el que existen enormes dudas, admite, por lo cual, hizo 

la propuesta el jeves pasado en la tribuna, Marko Antonio Cortés Mendoza. 

-“La creación ni más ni menos de un GIEI, muchos de los que hoy están en 

Morena, en su momento, lo propusieron para el caso de Ayotzinapa”, 

recuerda. Un grupo, añade, que lo validen organismos internaciones de los 

cuales, México forma parte.  

ONU, OEA, y Comisión Interamericana de Derechos Humanos. 

El propósito del PAN en la barbarie de Teuchitlán, Jalisco, declara, denunciar 

atrocidades, horrores que ocurrieron en el rancho Izaguirre. 

-“Esto es una consecuencia de seis años de abrazos, no balazos; durante seis 

años el gobierno les dio abrazos y a los delincuentes, los dejó hacer lo que se 

les pegó la gana, vean nada más el nivel de atrocidad al que llegamos con 

estos campos de adiestramiento y de exterminio”. 

Exterminio de mexicanos en el siniestro lugar, al que no prestaron ni dieron 

importancia que merecía en septiembre pasado, tres niveles de gobierno, no 

es problema local, ni regional del municipio jalisciense. 

-“Este es un problema nacional, porque lo mismo está pasando en Jalisco, 

que está ocurriendo en Tamaulipas, en Sinaloa, en Tabasco, en Chiapas, en 

fin, en toda la República Mexicana”, acusa. 
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El senador Anaya Cortés, exige al gobierno federal, no oculten la verdad, que 

permitan la creación de este GIEI, que la avale Organización de Estados 

Americano y CIDH, para que se pueda esclarecer toda la verdad. 

Fue reiterativo en el discurso de la tribuna matinal de ayer, en Palacio 

Nacional: 

-“Se reconoció que en ese lugar sí se torturaba y en ese lugar, sí se asesinaba 

a quienes no colaboraban con este adiestramiento y a quienes trataban de 

huir. Eso lo dijeron ellos”. 

-“Hasta hoy, dicho por el propio gobierno, son verdaderas atrocidades, las 

que ocurrieron. Reclutaron a la gente contra su voluntad, mataron y 

torturaron a quienes se resistieron a recibir el entrenamiento y mataron y 

torturaron a quienes trataron de escapar. Pues eso en español, es un rancho 

de exterminio”. 

En la tribuna de Palacio Nacional por la mañana, ayer, el secretario de 

Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, refirió el horror en 

el rancho del municipio de Teuchitlán, Jalisco, cual avance en el marco de la 

Estrategia Nacional de Seguridad. 

El pasado 20 de marzo, dijo, detienen en CDMX, a José Gregorio “N”, alias “El 

lastra” o “comandante Lastra”, líder de la célula delictiva de reclutamiento 

de personas para la violencia y delincuencia. 

Este delincuente, principal colaborador de Gonzalo “N”, alias “El sapo”, que 

es líder de la delincuencia en Jalisco, Nayarit y Zacatecas.  

“El lastra”, tuvo a su cargo el “centro de adiestramiento”, en el rancho 

Izaguirre, y se le vincula con reclutar personas para la organización delictiva, 

de mayo de 2024, a inicio de marzo de este año. Su modus operandi, en redes 

sociales y ofrecía varios puestos y diferentes sueldos, de 4 a 12 mil pesos 

semanales. 
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Los atraían con esas promociones y los citaban en centrales de autobuses, 

para luego trasladarlos al rancho del exterminio. Los que aceptaban, 

llegaban al lugar, les quitaban sus celulares, los entrenaban un mes y 

permanecían sin comunicación con el exterior y según “aptitudes”, se 

ganaban un puesto en la organización criminal. 

-De acuerdo con el testimonio del detenido, llegaron a privar de la vida a 

personas que se resistían al adiestramiento o bien, intentaban escapar del 

lugar, así como golpearlos y someterlos a algún tipo de tortura”, expuso 

Omar García Harfuch. 

José Gregorio “N”, es el autor intelectual de la privación ilegal de libertad a 

dos estudiantes universitarios en junio 2024; el 10 de este mes, “El lastra”, 

se reúne con “El sapo”, donde recibió orden de terminar actividades “de 

adiestramiento”. 

Titular de Seguridad y Protección Ciudadana, informó al país desde la tribuna 

matinal de la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, que el área de 

Investigación y Patrullaje de la SSPC, dio de baja 39 páginas de reclutamiento 

en diferentes plataformas. De septiembre pasado, a la fecha, detienen 49 

personas que se relacionan con esa actividad. 

En su presentación matinal, la mandataria, afirma que, a su gobierno, le 

interesa decir “la verdad” y se brindará información “del número de 

personas desaparecidas, de acuerdo a los datos que hay, a la información 

que hay, de la Comisión Nacional de Búsqueda”. 

Sheinbaum, enteró al país que, predio que ocupa el rancho del exterminio, 

está bajo custodia de Fiscalía de Jalisco y de septiembre pasado que son las 

primeras detenciones, a la flecha, la investigación, a cargo de ese ente 

jalisciense que preside Salvador González de los Santos.  

Por lo que solicitó a Fiscalía General de la República, que preside Alejandro 

Gertz Manero, atraiga el caso, pues se necesita que FGR, tome el predio e 

indague. 
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-“Más allá de cómo se ha vulnerado el lugar, pues tiene que iniciar un proceso 

de investigación en el predio. Si hay ahí restos humanos o no, lo tiene que 

decir la Fiscalía”, aclara Sheinbaum. 

García Harfuch, admite que el rancho del horror, “era un centro de 

adiestramiento” y al momento, “no tenemos ningún indicio que haya sido un 

campo de exterminio, como lo mencionaron, sino un centro de 

adiestramiento”. 

Coincide con la Presidente, en el sentido de que será FGR, la que determine 

“si hay restos humanos en el predio”, del rancho del holocausto, porque 

“nosotros no lo tenemos confirmado”. 

Sheinbaum, fue tajante, cuando expuso que, “no sabemos qué hizo la Fiscalía 

estatal, por lo cual, ponderó que es importante que FGR atraiga el caso y 

comiencen las investigaciones. 

México, espera que este repugnante asunto, se esclarezca, deslinden 

responsabilidades y castiguen a los responsables del exterminio de 

adolescentes, hombres y mujeres que, con la situación de pobreza en que se 

encuentra la nación, buscan, desesperados, empleo, los reclutan y luego, los 

matan, si no sirven para la violencia y delincuencia. 

Horror, repudio, al método que usan los beneficiarios de abrazos y no 

balazos. 

¿Dónde está el promovente de esa criminal política? ¿Dónde estaba el 

gabinete de “seguridad”? que madrugaban, pero los madrugaron violencia y 

delincuencia. 

¿Y el exgobernador Enrique Alfaro Ramírez y su sucesor Pablo Lemus, qué 

hicieron? 

¡Viva México! ¡Vivaaa! 
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EN EL CHACALEO 

Aberrante, repudio, que, proceso de retirar inmunidad para el diputado-

futbolista, Cuauhtémoc Blanco Bravo, lo utilicen cual espectáculo mediático 

en Cámara de Diputados, para distraer del horror mundial del rancho 

Izaguirre, en el municipio de Teuchitlán, Jalisco… El discurso político de los 

integrantes del grupo mayor en San Lázaro, pareciera que así es, con la 

experiencia del asunto de nepotismo electoral, cuando tendieron cortina de 

humo, y alentar falsas esperanzas de que, una iniciativa de la Presidenta 

Sheinbaum, se aprueba porque se aprueba, pero no fue así, la camarilla de 

intereses futuristas, ávaros, ambiciosos, vulgares codiciosos de gubernaturas 

en Guerrero, SLP y Zacatecas, se impuso y esa figura, entra en vigor en el 

2030, cuando ya no esté en el poder, la señora Sheinbaum… Ahora, es un 

grupo de legisladoras de Morena, las que “presionan”, para que el desafuero 

del polémico futbolista, que eso es, no representante popular, se apruebe… 

Cuando está difícil que se indisciplinen y no las reconvengan por salirse del 

script y, finalmente, las calmen y convenzan de que voten para desechar 

desafuero del que fue un gran futbolista… La señal, reiteramos, ya se dio en 

Palacio Nacional, pero, así como le dieron la espalda a la mandataria, 

seguramente lo volverán a hacer, y decidan que no se deseche el desafuero 

del futbolista; que sí, pero lo reinstalen luego de que la Fiscalía de Morelos, 

entregue todas las evidencias o dejar hacer, dejar pasar y hasta que el asunto 

se enfríe, que vuelva a la curul… Palabras más, palabras menos, es lo que 

perfila el asunto… Lo único que hizo Junta de Coordinación Política que 

preside Ricardo Monreal Ávila, es proponer a la mesa directiva que preside 

su correligionario de Veracruz, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, que el asunto, 

se incluya en el Orden del Día, en la sesión ordinaria de este martes… Abrazo 

moral y solidaridad total con la familia del compañero Lázaro Espinoza, cuyo 

fallecimiento, ayer, se difundió entre el medio del periodismo en CDMX… Fue 

un gran trabajador de la comunicación social, en Cámara de Senadores, 

Diputados, Presidencia de la República, a cuya labor se entregaba en tiempo 

y forma, con responsabilidad y siempre atento a lo que su trabajo requería…  
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Lo conocimos en los tiempos del PRI, con Luis Donaldo Colosio, cuando ya 

trabajaba en el área de prensa de esa época… Descanse en paz… Para 

segundo semestre de este año, Presidenta de la República, inaugura ruta del 

tren que llega al Aifa, y el 1 de abril siguiente, da el banderazo de la 

construcción del Tren México-Querétaro, fallido proyecto en sexenios 

pasados, que ahora, sí, hará realidad Claudia Sheinbaum Pardo… La obra de 

infraestructura, tendrá 40 mil trabajadores de manera indirecta y el triple de 

mano de obra indirecta… ¡Enhorabuena!... Noemí Berenice Luna Ayala, 

diputada federal de Zacatecas, publicó en redes sociales que, una 

suspensión, detiene el proyecto vial de segundo piso que atraviesa la ciudad 

de Zacatecas… Si es así, qué buena decisión, porque la obra, se proyectó para 

atravesar el Centro Histórico de la ciudad zacatecana, lo que provocó 

protestas de los defensores de la ciudad que la Unesco, declaró patrimonio 

cultural de la humanidad… Seguramente, el gobernador, David Monreal 

Ávila, apelará la decisión judicial o corregirá el proyecto para no dañar legado 

cultural de la entidad… Lo que decida el gobierno del estado, sea para el bien 

de los ciudadanos, su movilidad, el cuidado y protección del patrimonio que 

tienen… A poco más de dos meses de elección para 212 alcaldes en Veracruz, 
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Sostenes Aurelio Gutiérrez Pastrana, realiza intenso activismo de afiliación y 

propaganda en el PT, en el municipio de Gutiérrez Zamora, donde participa 

en el proceso interno, para la candidatura del Partido que fundó el prócer del 

estado y de la República, el ingeniero Heberto Castillo Martínez… En el 

activismo de promoción y afiliación al PT, el zamoreño entregó buenos 

resultados al dirigente estatal del partido, Vicente Aguilar Aguilar… Ayer, por 

la tarde, el biólogo de profesión, acudió a las instalaciones de la dirigencia 

del PT en Veracruz, para registrar su candidatura, en compañía de los 

integrantes de la planilla que defenderá los principios e ideología del Partido 

del Trabajo: Andrea Colomo Herrera, Síndica; Gustavo Maldonado Vidal, 

primer regidora y Perla del Mar Navarro Silva, segunda regiduría… Mientras 

esperan el inicio de la campaña electoral, la planilla del biólogo Aurelio 

Martínez, continuará con el diálogo ciudadano y trabajo partidista, que 

posicionen al PT zamoreño, donde no van en coalición con ninguna otra 

fuerza política… Es decir, propuestas, visión de progreso para el municipio y 

sensibilidad para escuchar al pueblo, son la mejor oferta que ofrece el 

candidato a presidente municipal de Gutiérrez Zamora, con la bandera 

petista… ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... 

juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: juanlopezmiguel59… Instagram: 

juan3poderes… X: @JuanLopezMiguel…    
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